



DSND ALUMNI

Name: Justin Rajkumar Bankemper

Abschlussjahr: 2018

Universität/ Ort: Humboldt-Universität zu Berlin

Studienfach: Englisch Literatur/Linguistik und

Regionalwissenschaften Asien/Afrika

E-Mail Adresse: justinbankemper@yahoo.com



Wenn ich an meine Schulzeit denke, dann erinnere ich mich andie kleine eng verbundene Gemeinschaft und ehrlich gesagt, wie anstrengend unsere Klasse manchmal für die Lehrer sein konnte. Wir haben schon unser Bestes versucht, sie zu ärgern, aber wir hatten immer noch eine gute Beziehung zu unseren Lehrkräften und aufmerksam waren wir ja auch hin und wieder mal.

I remember the the small close knit community and honestly how tiring our class could be for the teachers . We did try our best to annoy them, yet we still had a good relationship with our teachers and once in a while paid attention in class.

Was vermisst du am meisten aus deiner Zeit an der DSND bzw. in Indien?

SEAG, Kulturfestival, die Fußballturniere an der japanischen Schule, die Spiele gegen die Briten und Amerikaner, die Auftritte mit der Schulband, Taekwondo-Shows und die ganzen Feste die wir hatten. Es gibt zu viel zum Aufzählen, ich habe die meiste Zeit meines Lebens bei der DSND verbracht. Es war auf jeden Fall nie langweilig.

SEAG, Culture festival, the football tournaments at the Japanese school, the exhibition games against the Brits and Americans, the concerts with the School-band, Taekwondo-shows and all our festivals. There is too much to list, I did spend most of my life at the DSND.

Nachricht an deine ehemaligen Lehrkräfte oder Klassenkameraden:

Jeder ist irgendwann mal in Berlin. Zeit für einen Kaffee oder Bier findet man immer. Bis bald!

Everyone comes to Berlin at some point. There is always time for a coffee or beer. See you soon!